

Le site suisse romand d'EXPERTsuisse sous une nouvelle direction – Joachim Beil, nouveau membre de la Direction d'EXPERTsuisse

Depuis la mi-août, Joachim Beil est venu renforcer la Direction d'EXPERTsuisse et dirige l'équipe d'Épalinges, près de Lausanne. Économiste et expert-comptable diplômé, il met sa longue expérience de la branche non seulement au service des activités de formation, mais également de l'évolution de la profession pour les thèmes du développement durable et de l'ESG, de l'audit et des marchés financiers ainsi que du community management en Suisse romande.

Joachim Beil: «Je suis heureux de travailler dans un environnement dynamique et de faire le lien entre les régions linguistiques. Nos membres sont des professionnels et des experts hautement qualifiés d'une branche porteuse d'avenir. C'est ce que je souhaite préserver et développer.»